



24.06.2013

# LETTRE OUVERTE ADRESSÉE À AURÉLIE FILIPETTI, PAR L'OBSERVATOIRE DE LA LIBERTÉ DE CRÉATION, AU SUJET DE L'EXPOSITION D' AHLAM SHIBLI

L'Observatoire de la liberté de création s'adresse à vous au sujet de l'exposition d'Ahlam Shibli présentée actuellement au Jeu de Paume, objet de pressions, et parfois d'attaques violentes qui en menacent le bon déroulement, compromettent la sécurité du personnel du Jeu de Paume et du public. Ces faits menacent la liberté de création que nous défendons. Téléchargez la LETTRE ouverte adressée à Aurélie Filipetti, ministre de la Culture et de la Communication, par les membres de l'Observatoire de la liberté de création, au sujet de l'exposition d'Ahlam Shibli présentée actuellement au musée du Jeu de Paume à Paris.

Si certains liens vers des documents apparaissent brisés dans cet article, veuillez cliquer ci-dessous pour les télécharger :

[LETTRE À A. FILIPETTI](#)